

de difficultés à vous abstenir, parce que vous manquerez de volonté.

Notre traitement est spécialement désigné pour ces cas, il vous fera détester même le goût du tabac.

L'habitude des drogues est également contrôlée et déracinée quelque soit la sorte de drogues dont vous faites usage.

Tout narcotique est poison, et a un effet terrible sur les organes du corps humain, causant toutes sortes de maladies, dont la moindre est la prostration nerveuse, les troubles cardiaques, la toux, les maux de tête, dont quelques-uns sont trop affreux pour être décrits.

Notre remède pour guérir l'habitude du tabac est une préparation spéciale, de même que celle pour guérir l'habitude des drogues.

Un traitement complet de l'un ou de l'autre, disperse complètement l'accumulation de poison dans votre système, et rend la continuation de l'habitude impossible, et vous deviendrez encore une fois, aussi sain qu'un enfant. Si vous avez l'habitude de boire, de fumer ou de faire usage des drogues, cela indique la présence de maladie en vous, alors si vous êtes ainsi, n'hésitez pas à vous soigner avec notre remède. Retarder est dangereux, la maladie s'aggrave rapidement, et négligée, elle devient telle que souvent tout secours humain devient impossible.

